

De nouveaux internes à l'hôpital

Quarante et un étudiants ont été accueillis, hier mercredi, au sein du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône. Les six prochains mois, ils travailleront dans les différents services pour parfaire leur apprentissage.



Ils ont choisi, entre autres, la pédiatrie, l'endocrinologie, l'orthopédie ou la médecine générale.

Les raisons qui ont poussé quarante et un étudiants en médecine à choisir le Groupe Hospitalier de la Haute-Saône pour réaliser leur semestre d'internat sont diverses. Si certains admettent volontiers avoir choisi Vesoul pour sa proximité avec leur lieu de résidence à Besançon, d'autres confient avoir voulu se rapprocher de leurs familles, continuer à travailler dans un hôpital qu'ils apprécient ou revenir dans leur ville natale. La bonne réputation de leur

nouveau service a aussi été un critère important dans leur demande.

Hier, mercredi, les quarante et un nouveaux internes du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône ont été accueillis par le directeur Pascal Mathis, le président de la commission médicale d'établissement le docteur Toufiq El-Cadi et de différents cadres du groupe hospitalier. Pascal Mathis leur a présenté le projet d'établissement du groupe, qui compte 2.092 profes-

sionnels dont 164 médecins.

Depuis hier, ces quarante et un étudiants travaillent donc dans les différents services de l'hôpital de Vesoul ou de Lure. Ils ont choisi la pédiatrie, la cardiologie, la gynécologie, la médecine générale, l'orthopédie ou l'endocrinologie. Encadrés par les chefs de service, ils acquerront des compétences précieuses pour la suite de leur carrière dans le monde médical.

FAITS DIVERS

COURTESOULT-ET-GATEY

La maison du maire détruite par le feu

Le sinistre a éclaté mardi vers 4h. Les propriétaires étaient heureusement absents.

C'est un incendie d'une grande violence qui a ravagé, dès 4h ce mardi 1^{er} novembre, l'habitation de Romain Simonet et Nadège Soichet, située au cœur du hameau de Gatey, sur la commune de Courtesoult, entre Champlitte et Dampierre. Le sinistre semble avoir éclaté dans le salon, pour se propager rapi-

de travail entre la communauté de commune du Val Marnaysien et une entreprise de transport basée à Gray, et Romain Simonet, salarié agricole et par ailleurs maire de Courtesoult et Gatey, n'en ont pas moins tout perdu dans cette

tragédie. Si une solution de logement dans la commune ne semble pas devoir poser de problème particulier, en revanche, ce jeune couple mériterait d'être au centre d'un vrai élan de générosité. Ils ont besoin de tout : vêtements, vais-

selle, couvertures... qui peuvent être déposés au domicile de la famille Soichet, face à leur demeure calcinée, autour de laquelle les soldats du feu vont encore longuement s'affairer au cours de cette journée. Contact : 06.88.43.23.43.